
Le fait qu'il y ait

entre les hommes,

assez d'amour,

d'amitié et de

solidarité pour que

l'espoir de jours

meilleurs puisse

exister... Oui voilà ce

qui me rend vraiment

heureux !

Baptiste 19 ans Paris
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